

a province de la Colombie-Britannique, où se succèdent des paysages spectaculaires et variés, a toujours attiré les visiteurs canadiens et étrangers en grand nombre. D'importantes compétitions internationales de ski s'y sont déroulées, et c'est une destination fort appréciée des mordus de la randonnée pédestre, de l'alpinisme et des sports nautiques. La ville de Vancouver sera l'hôte de l'exposition universelle de 1986. Consacrée aux transports, Expo 86 se déroulera

du 2 mai au 13 octobre et promet d'être un événement touristique des plus remarquables.

